

L'unité contre le harcèlement

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Une nouvelle école

Maya était une petite fille de 10 ans, qui était très heureuse de commencer une nouvelle année scolaire. Elle avait hâte de voir ses amis et de rencontrer de nouveaux camarades de classe. Elle avait déménagé récemment, et cette année elle allait dans une nouvelle école.

Le premier jour de classe, Maya était un peu nerveuse, mais elle souriait en regardant les autres élèves arriver dans la salle de classe. Elle avait une jolie robe bleue et un sac à dos assorti. Elle était prête pour une nouvelle aventure.

Le professeur arriva et dit : « **Bonjour tout le monde, je m'appelle M. Dupont et je serai votre professeur cette année.** » Il leur expliqua le programme de l'année scolaire et les différentes activités qu'ils allaient faire. Maya écoutait attentivement et était très enthousiaste.

Chapitre 2 : Le harcèlement à l'école

Les premiers jours à l'école se passèrent très bien pour Maya. Elle avait rencontré des camarades de classe sympathiques et avait même trouvé une amie, une petite fille nommée Louisa. Elles avaient beaucoup de points communs et se parlaient tout le temps.

Mais un jour, tout a changé. Un garçon nommé Hugo est arrivé dans leur classe. Il était un peu plus grand que les autres élèves et avait un air arrogant. Il commença rapidement à insulter les autres élèves et à les rabaisser. Maya et Louisa ont d'abord essayé de l'ignorer, mais il continuait à les embêter tous les jours.

Un jour, après la classe, alors qu'elle rentrait chez elle, Maya a commencé à pleurer en pensant à Hugo. Elle ne comprenait pas pourquoi il était si méchant avec elle et les autres élèves. Elle avait peur de l'affronter et de lui dire d'arrêter.

Chapitre 3 : La solidarité des amis

Le lendemain, Louisa remarqua que Maya n'allait pas bien et lui demanda ce qui se passait. Maya lui raconta tout ce qui se passait avec Hugo et comment cela la faisait se sentir mal. Louisa l'écouta avec bienveillance et la rassura en lui disant qu'elle était là pour elle.

Puis Louisa eut une idée. Elle proposa à Maya de parler à quelques autres élèves de leur classe et de leur demander s'ils voulaient former un groupe pour aider les victimes de harcèlement. Maya était perplexe, mais Louisa réussit à la convaincre.

Le lendemain, elles parlèrent à quelques élèves de leur classe et leur proposèrent de s'entraider. Les élèves étaient d'accord, et ils décidèrent de se réunir à la fin de la semaine pour discuter de la situation.

Chapitre 4 : La force du groupe

Le groupe se réunit comme prévu et commença à réfléchir à des solutions pour aider Maya et les autres victimes de harcèlement. Ils ont convenu qu'ils devaient parler à un adulte de confiance, comme leur professeur, pour lui expliquer la situation.

Ils ont également convenu d'envoyer un message fort à Hugo en lui disant que son comportement était inacceptable et que tout le monde dans la classe était en désaccord avec lui. Ils ont décidé de lui écrire une lettre collective pour lui faire savoir que les élèves étaient unis contre le harcèlement.

Le lendemain, les élèves donnèrent la lettre à Hugo. Il parut surpris de voir que tout le monde dans la classe était contre lui. Les élèves lui expliquèrent qu'il était important de respecter les autres et que son comportement était nuisible pour tous.

Chapitre 5 : La fin heureuse

Après avoir reçu la lettre, Hugo changea radicalement de comportement. Il s'excusa auprès des élèves qu'il avait harcelés et promit de ne plus recommencer. Les élèves étaient heureux de voir que leur plan avait fonctionné et que tout le monde dans la classe était maintenant uni et solidaire.

Maya était soulagée de voir que le harcèlement avait cessé et qu'elle pouvait maintenant profiter de sa nouvelle école sans peur. Elle remercia Louisa et les autres élèves pour leur aide et leur amitié. Elle apprit également une leçon importante : qu'il est important de s'entraider et de se soutenir les uns les autres pour faire face aux difficultés.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de 10 ans ?

- Lucie
- Maya
- Sophie
- Emma

2) Pourquoi Maya était-elle triste un jour ?

- Parce qu'elle avait raté son contrôle
- Parce qu'elle avait perdu son sac à dos
- Parce qu'elle était victime de harcèlement
- Parce qu'elle était malade

3) Que décide le groupe d'élèves de faire pour aider les victimes de harcèlement ?

- Rien
- Parler à un adulte de confiance
- Se venger de l'agresseur
- Ignorer l'agresseur

4) Comment Hugo a-t-il réagi après avoir reçu la lettre du groupe d'élèves ?

- Il a continué à harceler les élèves
- Il a été triste
- Il a changé de comportement
- Il a demandé à changer d'école

5) Quelle est la leçon que Maya a apprise à la fin de l'histoire ?

- Il ne faut jamais faire confiance aux autres
- Il est important de s'entraider et de se soutenir les uns les autres pour faire face aux difficultés
- Il faut toujours se venger de ceux qui nous font du mal
- Il ne faut jamais parler aux adultes

Bonnes réponses :

1) Maya 2) Parce qu'elle était victime de harcèlement 3) Parler à un adulte de confiance 4) Il a changé de comportement 5) Il est important de s'entraider et de se soutenir les uns les autres pour faire face aux difficultés

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Harcèlement: Le fait de harceler quelqu'un, c'est-à-dire de l'embêter, l'insulter ou le maltraiter de manière répétée.

Arrogant: Qui a un comportement hautain et méprisant envers les autres.

Perplexe: Qui ne sait pas quoi penser ou quoi faire, qui est indécis.

Victimes: Les personnes qui subissent un préjudice ou une mauvaise action de la part d'autres personnes.

Collective: Qui implique plusieurs personnes, qui est fait en groupe.

Nuisible: Qui peut causer du tort ou du mal à quelqu'un.

Radicalement: De manière très différente, complètement.

Soulagée: Qui se sent mieux après avoir été soulagé d'un poids ou d'une douleur.